

Paroisse de la Sainte Famille.

Le caté continue !

En cette période un peu particulière, il était dommage que les enfants soient privés de la Parole étudiée en séance. Après contact téléphonique avec les familles, celles-ci nous ont communiqué en majeure partie leur adresse mail, ce qui nous a permis de garder le contact, et leur envoyer des petits exercices et des diaporamas composés à partir d'images trouvées sur internet et spécifiques à leur âge. Nous sommes très heureux de constater que la foi dans ces familles est omniprésente. Leur implication est un grand réconfort pour les catéchistes. Pour cela, nous remercions Dieu en cette période de Carême pendant laquelle chaque enfant aura pu compléter son chemin donné juste avant les vacances de février.

Que cette épreuve consolide les liens qui nous unissent. Seigneur, nous t'en prions.

Les catéchistes.